

Fecha: 03-07-2024 Medio: Diario Financiero Supl.: Diario Financiero Noticia general

Título: Baja desempleo extranjero en medio de más informalidad

Pág.: 22 Cm2: 173,1 Tiraje: 16.150 Lectoría: 48.450

Favorabilidad: No Definida

Baja desempleo extranjero en medio de más informalidad

En 6,4% se ubicó la tasa de desocupación extranjera en Chile durante el trimestre marzo-mayo pasado, informó el Instituto Nacional de Estadísticas de Chile (INE). Dicho nivel -menor que el 8,3% general del país- representó una baja de 0,7 punto porcentual frente a igual período de 2023.

El descenso se dio en un contexto en que la fuerza de trabajo creció 1,2%, mientras los ocupados lo hicieron a un ritmo de 2%.

Las tasas de participación y de los ocupados en el comercio (9,6%),

El descenso se dio en un contexto en que la fuerza de trabajo creció 1,2%, mientras los ocupados lo hicieron a un ritmo de 2%.

ocupación se situaron en 81,8% y 76,6%, lo que implicó alzas anuales 1,3 pp. y 1,8 pp., respectivamente.

Por sector económico, destacaron

hogares como empleadores (36,4%) y construcción (4,1%).

En el período, la tasa de ocupación informal de los extranjeros subió en dos puntos en el último año para llegar a 32,2%. Más alto que el tortal país de 28,2%. Entre las mujeres, el porcentaje llegó a 34,5% y en los hombres 30,3%. En caso se trató de aumentos de 3,4 puntos y 0,7 punto.

Aquellas personas extranjeras con trabajo informal aumentaron 8,7%, incididas exclusivamente por la mujeres (21,5%).



